

Canal Extremadura celebra 18 años de emisiones con una programación especial

El medio de comunicación público extremeño mostrará sus entresijos y recorrerá su historia a través de los diferentes formatos de la cadena en radio, televisión y redes sociales

MÉRIDA (BADAJOZ), 30 DE NOVIEMBRE. Canal Extremadura cumple 18 años de emisiones este viernes 1 de diciembre y lo celebra con una serie de contenidos especiales en televisión, radio y medios digitales.

El ente público conmemora así que alcanza su mayoría de edad y para ello realizará un recorrido a lo largo de sus 18 años en el que contará con caras conocidas de las diferentes etapas y en el que mostrará cómo se realiza día a día el trabajo de los profesionales que trabajan en la empresa para llevar a toda la región su programación.

Especial El sol sale por el oeste

El magazine decano de la programación de Canal Extremadura Radio, **‘El sol sale por el oeste’**, celebra este viernes, 1 de diciembre, el 18 aniversario del arranque de las emisiones del medio público con un programa especial en el que se recordará cómo fue el inicio de la andadura de Canal Extremadura y se analizará cómo es hoy en día la relación de los más jóvenes con los medios de comunicación.

Desde las **10:05 hasta las 13:00 horas** ‘El sol sale por el oeste’ saldrá del estudio y se emitirá desde dos lugares diferentes: el vestíbulo de la **Facultad de Comunicación y Periodismo** de la Universidad de Extremadura (Badajoz), donde estará al frente del micrófono Mané Bañegil, y la **biblioteca del IES ‘El Brocense’** (Cáceres) con Antonio León como presentador.

Además, habrá conexiones en directo con oyentes muy fieles de Canal Extremadura y también con el **centro emisor de Montánchez** desde donde se lanzó la primera señal sonora de la radio pública el 1 de diciembre de 2005.

En los contenidos del programa tendrán un protagonismo especial los jóvenes alumnos y alumnas de los ciclos formativos de Producción Audiovisual e Imagen y Sonido del IES El Brocense y de la Facultad de Comunicación y Periodismo de la UEX. Muchos de ellos han cumplido 18 años durante este 2023, al igual que la radio y la tele extremeñas. Han crecido con Canal Extremadura y ahora estudian para formarse en profesiones dedicadas a un panorama audiovisual muy diferente al que había en 2005. Nos contarán su visión de los medios y su relación con ellos.

Especial Dos de tarde y Atrápame si puedes

El viernes 1 de diciembre, a partir de las 17:30 horas, el programa Dos de Tarde celebra el 18 aniversario de Canal Extremadura con un espacio lleno de sorpresas. Diferentes presentadores y presentadoras de la cadena de todo este tiempo nos cuentan curiosidades y anécdotas del día a día en su trabajo. A través de ellos vamos a conocer la evolución de la cadena en estos 18 años y todo lo que conlleva el proceso diario en televisión para sacar un programa adelante. Lola Trigoso, Manu Pérez, Juan Luis Tena, Ana Pecos, Juan Pedro Sánchez, Paco Vadillo, Agustín Bravo o Isabel Gemio comentarán algunas de las imágenes históricas del canal poniendo en valor el trabajo del equipo y la aportación que ha hecho la televisión autonómica a la sociedad extremeña.

Además, en diferentes reportajes descubriremos cómo se prepara un informativo o cómo se desarrolla el programa de radio *El Sol sale por el Oeste*, enseñando aquello que el espectador no suele ver o escuchar o que sucede fuera de antena.

También salimos a la calle para comprobar con los espectadores y oyentes si es verdad aquello que se dice en las redes sociales de que “no eres extremeño, si no has salido en Canal Extremadura”.

Y en nuestra sección “Los Sabiondos” los concursantes demostrarán todo lo que saben sobre nuestros programas y presentadores.

También el concurso familiar Atrápame si puedes celebra este cumpleaños con una semana muy especial, entre el 4 y el 8 de diciembre. Los concursantes serán cinco jóvenes que también nacieron en 2005 y que cumplen 18 años con nosotros. Ellos son la Generación Canal Extremadura. Pero no estarán solos, los acompañarán familiares que les ayudarán a llegar al *Minuto Final* y así optar a llevarse el bote que ya alcanza los 22.000 euros.

Informativos

El informativo Ahora Extremadura hará un repaso de los 18 años y el nacimiento de nuestras redes sociales con tertulianos y conexiones en directo.

Una celebración que continuará en el resto de los servicios informativos de esta casa, mostrando al ente como motor de económico del sector audiovisual en la región y la opinión de los extremeños.

Canal Extremadura, Ahora +